

母校の近況

人吉高校のHPの中に人吉高校同窓会の公式HPをリンクしています。右記のQRコードからどうぞ。



《全日制だより》 “今、人高生だからできること”

今年度は新型コロナウイルス感染症の拡大や7月豪雨などさまざまな困難に見舞われましたが、人高生は決して歩みを止めず前進し続けました。不屈の人高魂と先生方と生徒たちの創意工夫でこの困難を乗り越えてきました。4月から5月の休校期間中は課題の郵送や分散登校、「人高ちゃんねる」での授業動画配信などで学習機会を確保し、生徒達自身も stay home 期間を有効活用し、学力の向上に励んでくれました。部活動では高校総体中止の悔しさを代替大会にぶつけ、カヌー部、山岳部をはじめ、多くの部活動で好成績を収めました。5月開催予定だった体育祭は、9月によやく開催できました。コロナ禍の中、ずっと学校行事ができず我慢を強いられてきた生徒たちもこの日は満面の笑顔で喜びを爆発させていました。翌日は文化祭を開催。3密対策でグラウンドに野外ステージを設け、人吉球磨の復興をテーマに、各クラス、各団体が様々な企画を考え発表しました。今年の体育祭、文化祭は保護者の参加は叶わなかったため、You Tube でその様子を配信しました。湯前 - 人吉間の相良三十三観音を巡り歩く鍛錬遠足「湮行」も、今年は山江 - 人吉間にコースを変えて実施しました。生徒たちは秋の景色を満喫しながら歩きました。また、本校は一人一台端末整備「先行実践校」に指定され、今年2月には現1年生全員に、4月には新入生全員にタブレット端末が配布されます。今後授業スタイルもICTを活用したものに変わっていきます。昨年の11月14日にはすべての授業でICTを活用した授業実践が行われ、学校外からも多くの教育関係者が見学にこられました。3年生はつい先日、今回から導入された大学入学共通テスト(新テスト)を受験しました。コロナ禍での異例の受験となりましたが、落ち着いて受験にのぞみ、例年通りの好成績を残してくれました。今後は2次対策に向け頑張っていきます。同窓生の皆様の温かい御支援のおかげで、人高生は自分の夢実現のため今日も元気に頑張っています。

進路 中間発表 ★合格状況★ ※1月8日時点

(文責: 右田木郎 人高 37 回生)

国公立大(学校推薦型・総合型)

熊本大、熊本県立大など **合計 11 名**

私立大(学校推薦型・総合型)

青山学院大、立命館大など **合計 44 名**

公務員

国家公務員、地方公務員など **合計 23 名**

3年生は現在も大学入試等に向けて頑張っています

1/15共通テスト出発!!



行って
きまあーす!

湮行!!

相良33観音巡り

3年生は丸岡公園でレクリエーション



1,2年生は観音堂を巡りながら晩秋の球磨路を約25km歩きました



体育祭&文化祭



最後はみんなでダンス♪



密を避けて屋外ステージ♪

